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Цель работы – реконструировать взгляды Платона на государственное

устройство и характер общественной жизни в наиболее значимых моментах.

Объект – древнейшие теории государственного и социального устройства.

Предмет – политическая философия Платона, в первую очередь, его учения

о государстве.

В результате проведения исследования были получены следующие

выводы:

1) установлено, что Платон наследовал общегреческой политической

культуре, основные этапы которой филогенетически отражаются в его

творчестве.

2) говоря о политических теориях Платона, следует непременно

подчеркивать множественность и вариативность последних.

3) политическая практика, на высшем уровне, представляет собой

процесс законотворчества, который осуществляет правитель-философ.

4) критика демократии Платоном направлена не в пользу тиранической

или аристократической форм правления. Скорее, следует говорить о

внутренних слабостях демократического устройства, не позволяющих ему

приблизиться к идеалу космической согласованности.
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Thesis’ aim – reconstruct Plato’s views on the state structure and the nature

of public life in the most important moments. Object – oldest theory of the state

and social order. Subject – political philosophy of Plato, in the first place, his

doctrine of the state.

Research methods: method of immanent analysis of texts and comparative

analysis.

The research allowed to draw the following conclusions:

1) it is found that Plato inherited public Greek political culture, the main

stages which phylogenetically are reflected in his work.

2) speaking about the political theories of Plato, be sure to emphasize the

multiplicity and variability of the last.

3) political practice, on the highest level, is the process of lawmaking,

which carries the ruler-philosopher.

4) criticism of democracy by Plato directed not in favor of tyrannical or

aristocratic forms of government. Rather, we should speak about the internal

weaknesses of the democratic system, not allowing him to approach the ideal space

coherence.




